
Ordre du jour     :

Thèmes Les concernés
    Approbation du dernier CA exceptionnel  08/11/2021

approuvé à l'unanimité

   Tous

Formations en Cours

➢ N1 (Fabienne) : 6 préparants (Laurent, Marjorie, Tiaré, Félix, Juluan et 

Flavie) jeudi soir + 1 préparante du samedi matin (Marie). Validation visée 

en Février, 2 sorties à la fosse de Saint Dizier en janvier et 1 sortie fosse à 

Dijon en février, Théorie en salle.

➢ N3 (Pascale Mi) : 6 préparants sortie GDF prévue, quelques séances 

théoriques assurées par Alain K et Pascale Mi.

➢ Apnéistes (JPF) : entrainement, entretien. Pas d'examen. Une dizaine  de 

personnes par séance.

➢ Club jeunes du samedi matin (Fred excusé, Alain P.) La communication 

fonctionne bien avec les parents. Niveaux hétérogènes. Sasha, Timéo, 

Antoine et Marie encadrés par Fred, Alain P, JJP et Alexandre à l'occasion. 

Sortie à la fosse de Dijon en février.

➢ Initiateur mis en suspens car Sylvain et David passe le N3.

➢ Formation TIV (Jean-Claude Rombach) demande aux présidents de club s'il

y a des demandes de recyclages ou des volontaires pour la formation de 

TIV.

Recyclage: Pascale Fri  ; volontaires : Sylvain, Christelle, David et Jean-

Louis. Les dates sont sur le site du CTR.

Responsables Niveau

MARDI 18 Janvier 2022
19h à l’ancien collège



➢ Formation secourisme, RIFAP : recyclage le 13 février.
INFOS Comité Est +  CTDR10 + AG Nationale (élective)

 AG du comité Est a eu lieu à Vittel. Présence de Pascale Mi et de Yann.

Remise de médaille pour Alain.

 Info à retenir :

- 19 février : le comité Est organise une formation dirigeant de club, (codep, 

création du code asso, demande de subventions...)

- 20 février : réunion du conseil du CODEP.

- Fédération : salon de la plongée repoussé du 11 au 14 mars.

- AG nationale : reportée le 24 avril, elle sera une AG élective car les résultats de 

2021 sont suspendus pour vice de forme.

- Enquête sur profil de bénévoles envoyée par Pascale par mail.

 Codep 10 (Pascale Mi)

début décembre : démission du président Mr Desboyaux, le vice-président a pris 

le relais.

Projets : Réaménagement de la base, achat de banc et de table prévu, sollicitation 

des instances pour les subventions, ponton, récupération du local attenant à la 

base.

Question de Gérard à propos de l'analyseur d'air (conseillé lors des formation 

TIV) que le CODEP devait peut-être acheté, valeur approximative de 1 000 

euros. Pascale Mi va faire remonter la question.

 Commission Technique Départementale (Alain)

en formation :

- 6 GP (4 membres du suba, 2 membres de Nogent)

- 4 préparants MF1 (2 suba, 2 Nogent)

- 1 préparante MF2 

- stage intermédiaire MF1 prévu fin mai.

Des sorties à la GDF seront prévues.

Pascale M ,Alain K.

SUBVENTIONS, Membres, Courrier CCRB( réponse ) 

 45 membres au CNMB, prochainement une autre inscription et 2 autres 

prévues pour la saison lac donc bientôt 48 inscrits.

 Subventions

- au Conseil Départemental (fait pour le 30 septembre), demande de 500 euros 

(année dernière 150 euros versés).

- Mairie de Bar sur Aube : demande de 500 euros comme tous les ans + une 

Gerard P., Marie C



demande de subvention exceptionnelle de 1520 euros pour la réparation du 

moteur du bâteau.

- CCRB : demande de 3800 euros environ, le coût de la piscine.

 A ce jour 16000 euros en caisse. Sans subventions, nous serons en déficit de

6000 euros.

Remarque : 

Pascale Mi propose :

- de faire faire un article dans le journal pour évoquer la belle remontée de notre 

nombre de licenciés, de la création du club jeunes, des retours positifs des 

baptêmes proposés les samedi et ceci malgré les années de fermeture de la 

piscine pour travaux et la fermeture liée au covid.

- de reprendre contact avec la CCRB afin de reconstruire une relation sur des 

bases plus saines.

Alain K évoque la possibilité de faire une demande de subvention pour la section 

jeune auprès de l'ANS (Agence Nationale des Sports) pour rembourser par 

exemple les lignes d'eau à la piscine des jeunes le samedi matin.

Divers :

- La mise à jour de notre site du CNMB serait aussi nécessaire : mettre des 

nouvelles récentes sur la vie du club. (voir avec Anne).

- pour les baptêmes du samedi après-midi : prévoir 4 personnes ,2 personnes dans

l'eau + 2 au bord du bassin (1 au matériel et 1 à l' accueil du public).

- bateau stocké au local permet une économie.

TIV 

50% des blocs ont été visités par la première équipe : Alain P, Daniel, Philippe et 

Gérard.

1 surprise avec un 6 litres dont il a fallu changer le robinet, JJP en a trouvé un en 

bon état d'occasion et l'a changé.

Les blocs visités ont un scotch blanc.

Les blocs à visiter sont à l'ancien local (Mon Logis) et sont à faire avant mi-

JJP



février. JJP fera l'enregistrement.

Deuxième équipe : Alain, Jérome et Yann

constat : le matériel est nickel.

Remarque : attention à la corrosion au « cul » de la bouteille entre le plastique et 

la peinture.

Remerciement à Alain P pour le don d'une perceuse neuve.
Vente ancien COMPRESSEUR

L'ancien compresseur a été débranché pour rentrer le bateau cet été. La vidange 

n'a pas été faite.14h de gonflage cette année. Quelques pièces pour refaire 

(philtres, jeux de clapets).

Essai de vente sur Facebook et sur le bon coin à 2000euros.= trop cher.

Proposé et vendu à Sylvain pour 600 euros avec accord de la majorité.

Tous

Matériels + Implantation locaux Piscine

- le nouveau compresseur a 1 an. Une révision (une vidange) est à faire, JJP a 

téléphoné à Bauer qui ne vend pas les produits directement et a fourni une liste 

de fournisseurs. Un site propose 5 litres d'huile et une cartouche pour 250 euros.

La vidange pourra être effectuée par JJP.

-le gonflage des blocs : JJP gonfle le samedi matin après le club jeune.

- le local : le bateau rentre dans l'ancien local et on peut encore travailler au fond.

Il faut envisager le fait de repousser un peu l'établi pour permettre de passer plus 

facilement.

- l'extincteur est à faire réviser.

- les élastiques sur le raque du bateau ont été remplacés par JJP car ils étaient 

fatigués.

- recherche de roues de roller pour remplacer les roulettes sur l'établi TIV.

- aménagement du nouveau local piscine avec les barres métalliques.

Rangement  :pour les combinaison, elles pourront être repasser à l'ancien local 

pour la saison lac (le bateau sera sorti). Rangement pour les détendeurs à 

réfléchir. Rangement des blocs avec le compresseur quand ils seront tous visités

  JJP, TOUS

Mise à l’eau du bateau ( date ), valise sécu.( vérif. )

Remise à l'eau le dimanche 6 mars. 

Vérification de la valise par Daniel.

valise sécu : Gérard a signé le recyclage de la valise sécu pour 5 ans (600 euros).

Daniel J , Tous

Reprise des plongées Lac (DATE) 

Reprise des plongées le samedi 12 et le dimanche 13 mars.
Tous

Evènement(s) et Sortie(s)  2022 

-2 sorties à la fosse de Saint-Dizier

Tous



-sorties à la fosse de Dijon

- Baptêmes aqua'bar à proposer le 5 février (4 personnes à prévoir). 15H/17H 

dans l'eau. De 14h à 15h : préparation.

Autorisation parentale à mettre sur le site, repréciser à partir de 8 ans.

- Sorties GDF pour les N3

-projet avec la MPT, Alain K doit voir avec Arnaud Ortillon prochainement, 

opération blanche pour le club (prix coûtant): Pass découverte, pass collectif 

jeunes ? Coût pour les jeunes ? A réfléchir

Sortie Rivière 2022 ?

Pascale Fri s'en occupe.
JJP, Pascale Fri

Date du prochain CA : 13 juin Tous
Questions diverses

« book » fait par Alain sur le club depuis le début.
Tous

           


